

Bewerbung für das Referat für Internationales

Kandidatur zur Wiederwahl

Liebe StuPa-Mitglieder,

ich – Jakob Hayner – möchte mich zur Wiederwahl für das Referat für Internationales bewerben. Nachdem auf der letzten Sitzung des StuPa ein neuer Ko-Referent – Timo Walz – gewählt wurde, kandidiere ich als Hauptreferent.

Im letzten Jahr hat das Referat für Internationales verschiedene Veranstaltungen durchgeführt. Eine gesamte Veranstaltungsreihe war dem 25. Jahrestag des Völkermords in Ruanda im April dieses Jahres gewidmet; Filmvorführungen, Vorträge, Berichte und Diskussionen wurden organisiert.

Eine Schwerpunkt bildete die Auseinandersetzung mit globalen feministischen Perspektiven. Das Referat für Internationales unterstützte die Veranstaltungsreihe »Materialismus, Feminismus, Kritik«, die sich unter anderem mit dem *new materialism* beschäftigte, und veranstaltete im November dieses Jahres einen dreitägigen Workshop zu feministischen Perspektiven in der internationalen Kunst.

Mit dem Referat für Publikation besteht eine gute Zusammenarbeit. In der *HUch!* veröffentlichte das Referat für Internationales mehrere Artikel, darunter eine Reihe zur Lage der Studierenden in verschiedenen Ländern, die durch Auszüge verschiedener Texte dokumentiert werden.

Ich möchte im nächsten Jahr meine Arbeit gerne fortführen. Die Situation von Studierenden innerhalb der globalen ökonomischen Krise soll weiterhin thematisiert werden. Der 25ste Jahrestag der »Wiedervereinigung« bietet einen Anlass, sich mit der neuen Rolle Deutschlands in der Welt auseinanderzusetzen; und welche Funktion innerhalb dessen die Universität spielt – zum Beispiel im Bereich der militärischen Forschung.

Die Beratung und Unterstützung von Einzelpersonen und Initiativen, die an das Referat für Internationales herantreten, wird weiterhin zentraler Bestandteil meiner Arbeit sein.

Für Nachfragen stehe ich unter [jakob.hayner\(at\)gmx.de](mailto:jakob.hayner(at)gmx.de) bereit. Über eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen.

Jakob Hayner / Referat für Internationales